

広野町老人クラブ連合会  
大和田高男 会長  
インタビュー



健康づくり・  
友愛・奉仕

広野町老人クラブは、健康づくり・友愛・奉仕の3つが活動の目的です。

活動は多岐にわたります。パークゴルフ、ゲートボール、清掃奉仕活動、他市町村との交流会などがあげられます。

また、広野町老人クラブで行っている活動などを県老人クラブで発表する機会もあります。

活動を通じて出会えるたくさんの人たちと交流することが楽しいですし、私にとって生きがいです。みなさんにもぜひ参加していただきたいです。

第30回の歴史ある  
老人クラブスポーツ大会

第30回を数える老人クラブスポーツ大会は、健康づくりと会員の交流を目的に毎年行われている。各地区や混合チームで参加、それぞれの種目で点数を競いあった。また、幼稚園児とのダンス交流も行われ、会員にとって楽しい1日となった。

今年30周年の記念として福祉レクリエーションと健康体操「ひろの町民夢太鼓」が行われた。

このように、現会員やこれまでの歴代会員が開催に工夫をこらし努力したことが30周年という歴史を刻んだ。



スポーツ大会玉入れの様子



げんキッズに参加した  
親子と老人クラブ会員



子どもたちの笑顔に  
つられて笑みがこぼれる



ダンスは上手に踊れたかな？

# 広野町 老人クラブ 連合会

老人クラブの会員が、保健センターで行われた子育て支援「げんキッズ」に参加。おやつ作りやダンスなどに、子どもたち、お母さんたちといっしょに交流を深めた。

また、紙芝居の読み聞かせ「大きなかぶ」を披露。1人ひとりが登場人物の役になりきり、「うんとこしょ、どっこいしょ」の掛け声で子どもたちを喜ばせていた。

参加した会員は「自分たちの孫の世代ですね。皆さんとてもかわいいです。私自身も楽しく参加させてもらっています。親子の皆さんも楽しんでいるんだなと感じています。」と笑顔がこぼれた。

.....  
うんとこしょ、  
どっこいしょ  
.....